
 

 

 

           23.10.2020 
Herrn 
Bürgermeister 
Wolfgang Pieper 
Baßfeld 4-6 
 
48291 Telgte 
 
 
Antrag gem. §3 der GO des Rates zur Sitzung des Rates am 27.10.2020 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Die SPD-Ratsfraktion beantragt,  
 

1. Der Bürgermeister wird gebeten, zu berichten, wie der Sachstand der 
Lüftungsproblematik in der Sekundarschule ist und wie die Stadtverwaltung 
diese Probleme lösen will. 

2. Welche Aktivitäten hat die Stadtverwaltung ergriffen, um Mittel aus dem 
Sofortprogramm des Landes NRW zur Lüftungsproblematik abzurufen. 

 
Begründung: 
 
Seit gestern erreichen uns Anfragen und Emails von besorgten Eltern, die auf den 
drohenden teilweisen Unterrichtsausfall ab dem 02.11.20 in der Sekundarschule 
hinweisen. Hintergrund ist ein Elternbrief der Schulleiterin vom 21.10.20, der über die 
Homepage der Sekundarschule abrufbar ist. Dort weist die Schulleiterin hin, dass ab dem 
02.11.20 der Unterricht hälftig wechselweise  mit halber Klassenstärke erfolgen soll, weil 
die aufgrund der Corona-Schutzmaßnahmen empfohlene Stoßlüftung in allen 
Klassenräumen nicht erfolgen kann.  Damit wird der Unterricht bis auf weiteres nur zu 
50% erfolgen. 
 
Mitte dieser Woche hat die Landesregierung NRW in Düsseldorf ein Sofortprogramm zur 
Behebung der Mängel in den Schulen bei den Stoßlüftungen bekanntgegeben. Dieses 
Programm umfasst ein Budget von 50 Mio €. Hat die Stadtverwaltung hier schon reagiert? 
 
Wir erwarten vom Bürgermeister Aussagen, wie er die Lüftungsprobleme in der 
Sekundarschule kurzfristig lösen will, damit der drohende Unterrichtsausfall minimiert 
werden kann. 
 
Gez. Klaus Resnischek 

 


